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本本本日日日のののプププロロログググラララムムム（（（888 月月月 888 日日日）））   

戸田 静雄 様「経営の品質」 

次次次回回回のののプププロロログググラララムムム（（（888 月月月 222222 日日日）））   

がん予防推進委員会 堀内委員長 

第１１２０回 ２０１８年８月１日 例会記録 

点  鐘 澤井会長 

国歌斉唱  ロータリーソング「四つのテスト」 

ビ ジ タ ー 紹 介 

（西  条ＲＣ）藤原昭典さん 

出 席 報 告 

 会員数 

名誉会員 

出席者 メイク 欠席 

(免除 ) 

出席率 

本 日 

(8/1) 

27 

1 

20 

1 

1 5 

1 

80.77 

 

メイク 灰谷 

前々回 

(7/4) 

27 

1 

18 

1 

2 7 

 

74.07 

メイク 灰谷・重森 

食 事 時 間 

 

 

 

 

 

 

8月生れを代表して 益谷昌治さん  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

母親は大変な暑い時期に出産して育ててくれたと思

います。 

80歳の時は傘寿のお祝いでクラブから美味しいお

酒をいただきました。81歳はただ通り過ぎたというだ

けですが、SAAの伊藤さんは先月還暦を迎えられまし

たが、21歳も違います。逆に言えば 21年間もよく元

気でこれたなと実の所思っています。私は同級生の中

でも元気の代表らしいです。毎日を充実した生活をし

ていきたいと思っていますが、考えてみますと、楽し

い生活は収入とイコールすると思います。老後の蓄え

をしているかいないかで老後の人生は変わっていくと

思います。私は若い時にちょっと遊びすぎているので

蓄えはないのですが、お蔭でそこそこの生活が出来る

年金がありますのでありがたいと思います。 

みなさんもどうぞ私のように 81歳になっても元気

で例会に出席できるように頑張って下さい。 

 

 



会 長 時 間 

 先週の理事会で、豪雨災害で

被害にあわれた10名の会員さん

(事業所)にククラブよりお見舞

金をお渡ししましょうという事

になりました。 

被災されました皆様に心よりお

見舞い申し上げます。大変な損

害だと思いますが、共にこの難局を乗り切りましょ

う。 

7月 30日の中国新聞 本郷中央病院さんの記事をご

紹介いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

今回は沼田川だけではなく、支流も決壊しました。 

ハザードマップを後から確認しましたら、我が社は大

丈夫だったのですが浸水しました。 

今回の濁流で川底は相当浅くなっています。船木、

本郷、沼田西、沼田東の殆どが、今後少しの雨でどう

なるのかが心配です。 

幹 事 報 告 

《配 布 物》ロータリーの友・ガバナー月信 

週報1119号、理事会報告 

会費納入のお願い 

《回  覧》会員名簿チェック表 

      地区大会本登録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

卓 話 時 間  

 

2018-19年度 活動方針 

 

奉仕プロジェクト委員会 重森委員長 

国際奉仕リーダー 大下知男 

社会奉仕リーダー 伊藤佳子 

青少年奉仕リーダー 川本吉則 

職業奉仕リーダー 河井一朗 

委員 灰谷富夫・藤川 清 

武野公昭・谷本佳弘・桐島勝利 

 

今回の災害では、ボランティアの方が汗を流して土

砂を土嚢袋に入れて運びだし、バケツリレーをされて

いる姿を目の当たりにして、その精神の高さに本当に

頭の下がる思いをしました。 

 

今年度、澤井会長が掲げている重点目標の一つであ

る職業奉仕の実践強化のため「奉仕の理念」を会員に

徹底し、職業奉仕の実践を図ります。 

 

■プロジェクトの内容 

１．広島県立総合技術高等学校とのコラボによる本郷

商工まつりでのチャリティバザーの実施 

（社会奉仕・青少年奉仕） 

11月 3日（土）・4日（日）に実施 

２．沼田川クリーンキャンペーンへの協力参加 

（社会奉仕） 

4月第 3日曜日または第 4日曜日に実施 

３．戦略的な奉仕活動のための地区補助金の積極的活 

用（社会奉仕） 

 2019年 1月～3月までの間 

４．メンバー事業所での職場体験学習（中学生・高校

生）の積極的受け入れと報告書の作成（青少年奉

仕・職業奉仕） 

５．ロータリー青少年指導者育成プログラム（RYLA）

への参加（青少年奉仕） 

 2019年 5月 18日（土）,19日（日） 

６．職場例会の実施（職業奉仕）三原消防署 

 

未曽有の災害があり、年度初めに計画していた奉仕

活動が変わっていくかもしれませんが、皆様からまた

ご意見をお聞かせください。 

 

 

 

 

 

財団委員会 松本委員長 

 

委 員 乗越耕司 

 

 

 

 

 

１． 財団年次寄付   

地区補助金を利用しているため、前年度同様１人

当たり 110ドル 

（個人より 100 ドル＋スマイル会計より 10 ドル） 

２． ポリオ・プラス基金へのクラブ寄付 

（年間 1人当たり 15ドルをスマイル会計より、そ

の他本郷町商工祭りでの募金箱分）                

３．本年度も地区補助金を活用し地域に寄付をしたい 

   2018－2019年度は申請承認済み 8月実施予定      

   2019－2020年度も申請する 

４．前年度から始めたベネファクター積立も引き続き

行う。クラブで 1000ドル以上の寄付を！ 

  （年間 1人 10ドルをスマイル会計より） 

目標は 3～4年程度で 1回のクラブ寄付 

５．米山奨学会への寄付 

（年間 1人 1,000円 スマイル会計より） 

  特別寄付 1口 10万円以上を実行したい。 

 

三好副会長 

 

ロータリー財団寄付の説明 

 

・年次基金寄付 

・恒久基金寄付 

・使途指定寄付 

 

今後の例会・行事予定 


